



WEEKLY REPORT

<本年度クラブ会長方針>

楽しいロータリーライフ No.1489
FUN ROTARY LIFE

承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
会長 柴岡正将 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F
幹事 加藤巴千彦 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008
URL http://www.nagoya-osu.org E-mail office@nagoya-osu.org



R.I. 会長
マーク・ダニエル・マローニー

第1736回例会

ロータリー財団月間
令和元年11月7日(木)

SPEAK OUT DAY

於名古屋東急ホテル

会員 57名

出席計算数

47名中39名出席

出席率 82.98%

前々回出席率 86.96%

例年プログラム

★受入青少年交換学生挨拶

★堀江国際奉仕委員長

・国際大会ハワイ例会ご案内

★春日井職業奉仕委員長

・チャリティーラン報告

★お誕生日のお祝い

★SPEAK OUT DAY

ロータリーソング

「君が代」「四つのアスト」

指揮者 大原 敏正

ピアノ伴奏 富板 玲子

ゲスト

受入青少年交換学生

ヘンリックソン・ウィッセル

・オウガスト

(Henriksson Ville August)

ニコボックス

会長お休みです。(泣く)

近藤 明美

食欲の秋です。美味しいものが一杯ありますが食べ過ぎに注意して下さい。

加藤巴千彦

妻の誕生日です。

小笠原和俊
荻葉 賢一

娘の縁取り止めになりました。

少し嬉しい感じ。又縁が有りま

したら宜しく願います。パパ

以上の人をよろしく。大原 敏正

久し振りで!! 岡田 尚彦

小笠原さんお久しぶりです。

横井 衛

お久しぶりです。バタバタしてい

ます。 渡辺 観永

神野さん先週はありがとうございました。

春日井和良

娘が結婚します。 尾上 昇

誕生日です。 山口 正孝

妻の誕生日です。 岡村 隆徳

奥様の誕生日です。 野田 真司

女房の誕生日です。 杉本 忠夫

結婚記念日です。 亀山 正喜

浅野 彰・堀江 英弥

鬼頭 茂成・松岡 毅

副会長挨拶

副会長 近藤 明美

今朝、柴岡会長より電話があり、熱が出てフラフラするとの連絡を頂きました。もうインフルエンザも流行りつつあるようなので予防に心がけてください。

今日は11月2日に開催したチャリティーランのお話、報告をさせて頂きます。名古屋大須ロータリークラブのチーム名は「ひまわり」。ランナーは元交換留学生 中野愛



さん、観永さんの三女の唯加さん、台湾短期留学生の榎田彩愛さん、悠衣さん姉妹、次年度派遣交換学生候補生

竹島慶之佑さん、交換留学生のヴィッセル・ヘンリックソンさん、以上6名で、一人一周1,500mを、我がチームは51分で走りました。参加64チーム中、結果は56位、皆さんの走りカッコイイ!!でした。

ロータリーメンバーの参加者はわずか数名でしたが、欠席者の分まで大声で応援してきました。皆さん!是非是非、次回は参加してください。最高のお天気で、スリムになられた住田先生にもお会いできたし、ランチはランナーの保護者の方と共に近隣のイタリア

受入青少年交換学生挨拶

ヘンリックソン・ウィッセル

・オウガスト



こんにちは みなさん!今私は日本に約3ヶ月滞在しました。日本本のリフスタイルを習っています。ここで初めてラ道を体験しました。茶道もしました。毎週水曜日私は交換留学生の友達と一緒に星城中学校に行きます。あそこで私たちは書道します。とても難しい。私はまだよく卓球をします。先週私の卓球の友達とは試合にできました。でも一位になりました。

今私は私の日本の友達とすこし日本語で話すことができます。そして、私の友達は英語を話すようになりたいので、時々私と英語をしゃべります。来年私はJLPTテスト(※日本語能力検定)を受けるので漢字を勉強しています。

12月に交換留学生と一緒に大阪のユニバーサルスタジオにいきます。楽しみます。ありがとうございます。

(本人がローマ字で書いたものを代筆)

その他・お知らせ

YMCAチャリティーラン

職業奉仕委員長 春日井和良

11月2日(土)、爽やかな秋晴れの下、第26回名古屋YMCAチャリティーランが名城公園にて開催されました。我がクラブも、職業奉仕委員会が担当して、チームを編成し応援参加して参りました。

このチャリティーランは、障がいのある子どもたちの支援を目的に、走って支援、寄付で支援できるプログラムです。参加したのは6人が一人1.5キロのコースを駅伝形式で走り、タイムを競うチームレースで、今回64チームがエントリーしました。

我がクラブは「チームひまわり」として、18・19年度青少年交換学生中野愛さん、渡辺観永会員の三女唯加さん、今期日台短期交換留学生の榎田彩愛さん、妹の榎田悠衣さん、交換留学生ウィッソ君、そしてアンカーには日台短期交換留学生で次年度派遣交換学生候補生の竹島慶之佑君



闘を称え、こちらも大いに盛り上がりました。

ランナーの皆さんご家族、応援に来て頂きました会員の皆さん、ありがとうございました。素晴らしい奉仕の日となりました。これで職業奉仕委員会の計画事業の一つが無事終わりました。

派遣青少年交換生 報告(続き) 「マンスリーレポート10月」

青少年交換生 大上 夏生

●ロータリー

フィンランドに来て2週間ほど経った頃に初めての例会に参加し

のフレッシュな6名のメンバーで参加しました。皆で頑張った結果、56位と大変健闘！応援も盛り上がりました。

レース後はランナー、父兄、応援に駆けつけた会員と、名城公園内「トナリ」にあるイタリアンにて食食を取りながら健闘を称え、こちらも大いに盛り上がりました。

ました。前もって、プレゼンがあると言われていたので、白馬のスキー研修で作成した自己紹介用のプレゼンを手直しし、練習して行きましたが、軽いあいさつに変えられてしまったので、その場で考えてあいさつしました。いつも私なら、焦ってしまい何も思い浮かばなくなってしまうのですが、堅苦しい雰囲気ではなかったです。ロータリアンの方が積極的に質問をしてくださったので、楽しくあいさつする事ができました。

ポリのキャンプにも参加しました。この時始めて、他の留学生達に会いました。夜にはサウナに行くので水着に着替え外に出ると、ローテックスに、生卵と牛乳を上からかけられました。その後、真っ暗な中、湖に飛び込みました。水温も低く、



気温も低かったので皆震えながらサウナに走り込んでいました。湖とサウナを何度か行き来するのだんだん体が暖かくなってきて気持ちよかったです。交換留学中に体験したいと思っていた事の一つだったので、体験する事が出来てよかったです。

IB (Inbound) 内で会話する時には、英語、スペイン語を使っています。私の地区の留学生の多くはスペイン語を話す事の出来る子も多いため英語とスペイン語でも会話をしています。

他の留学生はネイティブではないのに英語がかなり話せるので、少し日本と他のIBでの言語の壁を感じています。会話が出来たとしても、聞いたことのない言葉や曲、人物について日本人以外で盛り上がるのを見ると、少し悲しくなりました。

そして、日本に来ていた留学生を見て安心してしまっていました。が、実際には日本と他の国との感覚の違いが大きくあることにも驚いています。

ですが、気を落さず、これから自分の英語力を上げ、他の国のIBとも仲良くなり、その感覚の違いも理解できるように良い異文化交流が出来たらいいな。と思っています。

ちなみに、フィンランド人は、他の国より感覚が日本に似ている

ように感じています。

●その他

ホストファミリーへのお土産に、インスタントのお味噌汁、醤油味のおせんべいを持って来ましたが、とても喜んでくれました。洋服関係では、タウンは毎日使うので持つてきて正解でした。新しい言語を覚えるのはとても難しいですが、毎日、少しずつ分かる言葉が増えてきているのが実感できて嬉しいです。

私は、他の留学生より遅れてしまっているので、その遅れを少しでも早く無くす事が今の目標です。この一ヶ月は全てが手探りで様子見の状態だったので、来月から色々な事に挑戦していきたいです。

11月21日(木) 例会の案内

地区ロータリー財団卓話

「ロータリー財団の多様性について」

地区資金推進委員長

野村 紀代彦さん

(刈谷CC)

11月28日(木) 例会の案内

定款規定に依り休会

公共イメーシ向上委員会

内藤明・杉浦冷淑・飯田昭夫

*本文は、原則 頂いた原稿を転載しています。